

Basket : le Cercle Saint-Eloi prêt pour une nouvelle saison prometteuse

La nouvelle saison de basket est lancée au Cercle Saint-Eloi de Folklings, et le club affiche déjà des chiffres impressionnants : plus de 200 licenciés se sont inscrits depuis plusieurs semaines, et une cinquantaine de nouveaux membres sont encore attendus. Le club pourrait ainsi se rapprocher de son record de la saison dernière, avec 279 licenciés.

Cet été, si certains ont profité d'une pause bien méritée, d'autres ont continué à s'entraîner et à progresser lors des deux camps de basket organisés par le Cercle Saint-Eloi, le club de basket de Folklings. L'objectif était de permettre aux jeunes de continuer à pratiquer leur sport et de ne pas s'ennuyer à la maison.

Du côté des équipes seniors, l'équipe fanion masculine évoluera cette saison en Prénationale sous la houlette de David Hager. « Je suis heureux de poursuivre l'aventure avec ce groupe de joueurs motivés. Notre objectif est de construire une équipe solide et compétitive tout en restant fidèle aux valeurs du club », confie David Hager. L'équipe fanion féminine



Le Cercle Saint-Eloi, le club de basket de Folklings, affiche de belles ambitions pour cette saison et espère battre encore son record de licenciés, filles et garçons.

ne sera engagée en championnat Régionale 2. L'équipe masculine B jouera en Départementale 2 avec l'ambition de monter en première division départementale.

Chez les jeunes, l'engouement est là

Chez les jeunes, plusieurs équipes sont engagées en championnat interdépartemental : les U13 masculins, les U15 filles et masculins ainsi que les U18 filles. Leur objectif est ambitieux : pouvoir évoluer en championnat région

Grand Est dès la seconde phase, après Noël. Les catégories plus jeunes sont toutes complètes et l'engouement ne se dément pas. Avec la labellisation École française de mini-basket, obtenue la saison dernière, le club a reçu la plus haute distinction nationale dans ce domaine. L'école de mini-basket, qui regroupe les catégories U7 à U11, compte déjà près de 90 jeunes basketteuses et basketteurs. « Nous sommes fiers de voir une nouvelle fois autant d'enfants rejoindre notre école de mini-

basket. C'est la garantie que les valeurs du club et le plaisir de jouer continueront de se transmettre », souligne Mathieu Schambion, président du Cercle Saint-Eloi.

Formations pour les officiels de table de marque

Afin de préparer au mieux la saison, les formations pour les officiels de table de marque sont déjà programmées. Les équipes jeunes engagées en interdépartemental commenceront leur championnat dès le 20 septembre, tandis que les équipes seniors et les autres équipes jeunes feront leur rentrée le week-end du 4 et 5 octobre.

Les premiers matchs à domicile des équipes seniors promettent déjà des soirées intenses : la Prénationale masculine recevra Champigneulle le samedi 11 octobre à 20 h 30, et la Régionale 2 féminine accueillera le Basket Club Nord Alsace le dimanche 12 octobre.

Avec des équipes motivées, des jeunes en plein essor et une organisation solide, le Cercle Saint-Eloi de Folklings s'annonce prêt pour une saison riche en émotions et en performances.